

Segundo.—Declarar que en los hechos concurren las circunstancias modificativas de la responsabilidad ninguna.

Tercero.—Declarar responsables de la expresada infracción en concepto de autor a ninguno; de cómplice, a Manuel Piñeiro Ares, y de encubridor, a Angel Rivero Varela.

Cuarto.—Imponerles la multa siguiente:

A Manuel Piñeiro Ares, 29.412 pesetas.

A Angel Rivero Varela como encubridor, no siendo exigible su responsabilidad de acuerdo con lo establecido en el apartado 3) del artículo 16.

Quinto.—Absolver de toda responsabilidad a María Varela Vázquez Antonio Iglesias Rodríguez, Antonio Soto Avallé y José Avallé Estévez.

Sexto.—Que tan pronto adquiera firmeza este fallo y sea solicitada por la interesada se le devuelva a María Varela Vázquez el importe líquido restante de la subasta efectuada del automóvil que fué de su propiedad. PO-14.471.

El importe de la multa impuesta ha de ser ingresado, precisamente en efectivo, en esta Delegación de Hacienda, en el plazo de quince días, a contar de la fecha en que se reciba la presente notificación, y contra dicho fallo pueden interponer recurso de alzada ante el Tribunal Superior de Contrabando, en el plazo de quince días, a partir del de publicación de esta notificación, significándoles que la interposición del recurso no suspende la ejecución del fallo.

Requerimiento.—Se requiere a Antonio Soto Avallé y sus padres; José Avallé Estévez y Antonio Iglesias Rodríguez, cuyo último domicilio conocido era en Linares-Las Nieves (Pontevedra) y en Vigo, y en la actualidad en ignorado paradero, para que bajo su responsabilidad y con arreglo a lo dispuesto en el artículo 86 del texto refundido de la Ley de Contrabando y Defraudación de 11 de septiembre de 1953, manifiesten si tienen o no bienes con que hacer efectiva la multa impuesta. Si los poseen, deberán hacer constar ante este Tribunal los que fueren y su valor aproximado enviando a la Secretaría del mismo una relación descriptiva de los mismos, con el suficiente detalle para llevar a cabo su embargo, ejecutándose dichos bienes si en el plazo de quince días hábiles no ingresan en el Tesoro la multa que les ha sido impuesta. Si no los poseen o, poseyéndolos, no cumplimentan lo dispuesto en el presente requerimiento, se decretará el inmediato cumplimiento de la pena subsidiaria de privación de libertad, a razón de un día por cada 10 pesetas de multa y dentro de los límites de duración máxima a que se contrae el número cuarto del artículo 22 de la Ley de Contrabando y Defraudación.

Pontevedra, 20 de febrero de 1965.—El Secretario, M. G. Valverde.—Visto bueno: El Delegado de Hacienda, Presidente, S. Reigosa.—1.971-E.

El Tribunal de Contrabando y Defraudación en pleno y en sesión del día 5 de febrero de 1965, al conocer del expediente número 864, de 1963, acordó el siguiente fallo:

1.º Declarar cometida una infracción de contrabando de mayor cuantía, comprendida en los números cuarto y quinto, 1.º, del artículo séptimo de la Ley de Contrabando y Defraudación de 11 de septiembre de 1953, en relación con su artículo cuarto.

2.º Declarar que en los hechos concurre la circunstancia modificativa de la responsabilidad, para José Monteagudo Caeiro, novena del artículo 15 de la Ley.

3.º Declarar responsables de la expresada infracción en concepto de autores a Manuel González de Canales y Herrera, José Caballet Serrano, Antonio Pardo Martín, Juan Ponce López, Charles Frezz y José Monteagudo Caeiro.

4.º Imponerles las multas siguientes: a Manuel González de Canales y Herrera, 1.578.460 pesetas; a José Caballet Serrano, 1.578.460 pesetas; a Antonio Pardo Martín, 1.578.460 pesetas; a Juan Ponce López, 1.578.460 pesetas; a Charles Frezz, 1.578.460 pesetas; a José Monteagudo Caeiro, 1.690.000 pesetas. Total importe de las multas, 9.582.300 pesetas.

5.º En caso de insolvencia, deberán cumplir la sanción subsidiaria de privación de libertad, realizándose la oportuna liquidación según lo prevenido por el apartado 4) del artículo 24 de la Ley de 16 de julio de 1964.

6.º Declarar el comiso de la embarcación «Essel», en que se alijaron los géneros, y del camión M-249.450, en que se transportaron, comunicando el comiso de la embarcación al Tribunal Provincial de esta jurisdicción en La Coruña, y el comiso del tabaco aprehendido.

7.º Absolver de toda responsabilidad al resto de las personas que figuran en el expediente.

El importe de la multa impuesta ha de ser ingresado precisamente en efectivo en esta Delegación de Hacienda en el plazo de quince días, a contar de la fecha en que se reciba la presente notificación, y contra dicho fallo pueden interponer recurso de alzada ante el Tribunal Superior de Contrabando en el plazo de quince días a partir de la publicación de esta notificación, significándoles que la interposición del recurso no suspende la ejecución del fallo.

Requerimiento.—Se requiere a Juan Ponce López, Antonio Pardo Martín, cuyo último domicilio conocido era en Cook, 6; Imar Alié, 4, de Tánger, y en la actualidad en ignorado paradero, para que bajo su responsabilidad y con arreglo a lo dispuesto en el artículo 86 del texto refundido de la Ley de Contrabando y Defraudación de 11 de septiembre de 1953, manifiesten si tienen o no bienes con que hacer efectiva la multa impuesta. Si los poseen deberán hacer constar ante este Tribunal los que fueren y su valor aproximado, enviando a la Secretaría del mismo una relación descriptiva de los mismos, con el suficiente detalle para llevar a cabo su embargo, ejecutándose dichos bienes si en el plazo de quince días hábiles no ingresan en el Tesoro la multa que les ha sido impuesta. Si no los poseen o poseyéndolos no cumplimentan lo dispuesto en el presente requerimiento se decretará el inmediato cumplimiento de la pena subsidiaria de privación de libertad, a razón de un día por cada 10 pesetas de multa y dentro de los límites de duración máxima a que se contrae el número cuarto del artículo 22 de la Ley de Contrabando y Defraudación.

Pontevedra, 20 de febrero de 1965.—El Secretario, M. G. Valverde.—Visto bueno: El Delegado de Hacienda, Presidente, S. Reigosa.—1.972-E.

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

ORDEN de 16 de febrero de 1965 por la que se crea la plaza de Odontólogo titular de la Mancomunidad Sanitaria formada por los Ayuntamientos de Albolote y Atarfe, con cabecera y residencia del Odontólogo titular en el último de los Municipios citados.

Ilmo. Sr.: Visto el expediente instruido a instancia de los Ayuntamientos de Albolote y Atarfe, de la provincia de Granada; y

Resultando que por Decreto de 21 de marzo de 1958, publicado en el «Boletín Oficial del Estado» de 2 del siguiente mes de abril, se aprobó la constitución de una Mancomunidad Sanitaria entre los Ayuntamientos de Albolote y Atarfe, de la provincia de Granada, para el establecimiento del servicio de Odontología;

Resultando que, a petición de los Ayuntamientos interesados, esta Dirección General autorizó con fecha 23 del pasado mes de diciembre a la Jefatura Provincial de Sanidad de Granada para que, de acuerdo con lo dispuesto en el artículo 72 del Reglamento de Personal de los Servicios Sanitarios Locales de 27 de noviembre de 1953, iniciase el oportuno expediente de clasificación para la creación de la plaza de Odontólogo titular de la Mancomunidad, formada a tal fin por los Municipios citados;

Considerando que tanto la Jefatura Provincial de Sanidad como el Gobierno Civil de la provincia de Granada informan favorablemente el proyecto de creación de esta plaza;

Considerando que el Decreto antes citado de 21 de marzo de 1958, que aprueba la creación de la referida Mancomunidad, otorgó al Ministerio de la Gobernación la facultad de dictar las disposiciones que exigiere el cumplimiento de la misma;

Considerando que en la tramitación del presente expediente se han cumplido todas y cada una de las prescripciones legales aplicables,

Este Ministerio ha tenido a bien, a propuesta de la Dirección General de Sanidad, acceder a lo solicitado y, en su virtud, crear la plaza de Odontólogo titular de la Mancomunidad Sanitaria formada por los Ayuntamientos de Albolote y Atarfe, con cabecera y residencia del Odontólogo titular en el último de los Municipios citados.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 16 de febrero de 1965.

ALONSO VEGA

Ilmo. Sr. Director general de Sanidad.

ORDEN de 16 de febrero de 1965 por la que se dispone que los partidos médicos de Santa Cruz de Campezo y Valle de Arana y agregados pasen a formar un solo Partido Médico, con la denominación de «Santa Cruz de Campezo y Agregados»

Ilmo. Sr.: Vista la instancia suscrita por los Alcaldes Presidentes de los Ayuntamientos de Santa Cruz de Campezo, Orbiso, Oteo, Antofañana y Valle de Arana, todos ellos de la provincia de Alava, en la que solicitan que dichos Ayuntamientos, que actualmente forman dos partidos médicos independientes—uno constituido por el municipio de Santa Cruz de Campezo y el otro por todos los demás con la denominación este